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を
掲
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す
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場

合
に
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あ

ら
か

じ
め

本
人

ま
た

は
保

護
者

か
ら

の
了

解
を

い
た

だ
い

て
い

ま
す

。

議会に関するご意見ご要望は、
議会事務局までご一報ください。

TEL

0584-64-5011FAX
   E-mailでも受け付けています。

gikai@town.anpachi.gifu.jp

 議 会 事 務 局 直 通　　　　
0584-64-4931　

　

自
立
し
た
活
力
あ
ふ
れ
る

地
域
社
会
を
目
指
し
、
安
八

町
に
Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
を
立
ち
上

げ
、
地
道
な
活
動
を
続
け
て

い
る
辻
さ
ん
。
開
拓
者
精
神

に
溢あ
ふ

れ
た
、
熱
い
気
持
ち
を

語
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

―
―　

Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
の
立
ち
上

げ
の
き
っ
か
け
は
。

辻
さ
ん　

前
職
で
社
員
教
育
を

担
当
し
て
い
た
と
き
に
「
少
子

高
齢
化
社
会
が
も
た
ら
す
地
域

の
社
会
問
題
」
を
議
論
す
る
機

会
が
あ
り
、
今
後
は
官
と
民
で

「
公
」
を
良
く
し
て
い
く
と
い

う
発
想
が
必
要
で
あ
る
こ
と
を

知
り
ま
し
た
。
そ
こ
で
、
県
内

で
唯
一
Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
が
存
在
し

な
か
っ
た
安
八
町
に
お
い
て
、

こ
の
ま
ま
で
は
い
け
な
い
と
思

い
、
自
ら
が
先
駆
者
と
な
る
決

意
を
し
ま
し
た
。

―
―　

ど
ん
な
活
動
を
し
て
み

え
ま
す
か
。

辻
さ
ん　

事
業
と
し
て
は
、
昨

年
3
月
か
ら
高
齢
者
向
け
の
配

食
サ
ー
ビ
ス
を
開
始
し
、
現
在
、

1
日
60
食
近
く
配
達
を
し
て
い

ま
す
。
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
と

し
て
は
、
百
梅
園
の
除
草
や
中

須
川
沿
い
の
清
掃
活
動
、
さ
ら

に
は
、
耕
作
放
棄
地
を
借
り
受

け
、
さ
つ
ま
芋
を
栽
培
し
、
今

年
の
梅
ま
つ
り
バ
ザ
ー
で
焼
き

芋
に
し
て
販
売
し
ま
し
た
。

―
―　

日
頃
心
掛
け
て
い
る
こ

と
は
。

辻
さ
ん　

自
立
で
す
。
自
分
が

や
り
た
い
こ
と
を
、
自
分
で
見

つ
け
て
、
自
分
で
ど
ん
ど
ん

や
っ
て
い
く
と
い
う
こ
と
で
す
。

―
―　

今
後
の
目
標
は
。

辻
さ
ん　
「
安
八
町
を
元
気
に

し
た
い
」
と
い
う
意
欲
を
持
っ

た
仲
間
を
募
っ
て
い
き
た
い
で

す
。
配
食
サ
ー
ビ
ス
で
は
、
４

月
か
ら
行
政
と
連
携
し
て
開
始

し
た
見
守
り
活
動
を
し
っ
か
り

軌
道
に
乗
せ
た
い
で
す
。
ま
た
、

増
え
続
け
る
空
き
家
を
活
用
し

て
、
誰
も
が
楽
し
め
る
、
昔
懐

か
し
い
駄
菓
子
屋
を
開
店
さ
せ

た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。　　
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―
―　

議
会
や
町
へ
一
言
。

辻
さ
ん　

町
に
活
力
を
生
み
出

す
に
は
、
地
域
外
か
ら
人
や
財

を
入
れ
、
地
域
内
取
引
で
回
し

て
、
地
域
か
ら
出
て
い
く
人
や

財
を
絞
る
こ
と
で
す
。
こ
の
循

環
を
大
き
く
す
る
た
め
の
施
策

を
お
願
い
で
き
た
ら
と
思
い
ま

す
。

　
　NPO法人かがやけ安八　理事長　
　

紙面の都合上、全議論を掲載で
きませんので、抜粋しています。

住
民
参
加
企
画

［南今ケ渕地区］

さつま芋の収穫祭
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　　　１年を迎えた配食サービス

2018年11月に安八町初のＮＰＯ法人
として設立された「かがやけ安八」
理事長の辻さんにお話を聞きました。
当日は発起人で理事の、富田鉦二さ
んにも同席していただきました。　　
　　　　　　　　　　（４月６日）

辻
つ じ

　直
な お

人
と

さん

聞き手／岩田　讓治
渡邊　明博 
坂　　　悟
渡邊　裕光

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は、6月です。
日程は、安八町広報紙、広報
無線でお知らせします。

◆◆◆  編　集　後　記  ◆◆◆
　新型コロナウイルスは短期間で
世界中に広まり、その勢いはまだ
終わりの見えない状況です。
　当町でも２月下旬からのイベン
ト、会議等はほとんどが中止、町
の施設も閉館となってしまいまし
た。町では対策本部を立ち上げ対
応策を検討・実施し、今日に至っ
ています。３月議会は中止にする
ことはできず、定例会、委員会で
は、議事進行者と答弁者以外は全
員マスク着用の異様な雰囲気の中
で無事終了しました。今後、当議
会にも大きな影響が出る可能性が
あります。いつ終わるか分からな
いだけに不安が募るばかりです。

（岩田讓治）
◆◆◆ 編　集　委　員  ◆◆◆

  　委員長　　岩田　讓治
  　副委員長　大平　文雄
  　委員　　　渡邊　明博
  　　　　　　坂　　悟
  　　　　　　渡邊　裕光
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総額８５億５４００万円を可決・・・・・・・・・・・ 2
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［町民インタビュー］
NPO法人かがやけ安八  理事長　　辻

つじ
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5

表紙の題字「あんぱち」は

　 松
ま つ

岡
お か

 知
と も

弥
や

 さん
　　　　森部こども園さくら組
　　　（現名森小1年）の作品です
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